

Plusieurs musiciens cubains participeront au Gala de remise des prix Grammy Latinos



La Havane, 20 novembre (RHC-AIN)-Plusieurs musiciens cubains nominés aux prix Grammy Latinos assisteront à la cérémonie de remise des distinctions.

La Chanson Bailando, de l'auteur cubain Descemer Bueno et interprétée par le chanteur espagnol Enrique Iglesias avec le groupe cubain Gente De Zona, sera au programme lors du spectacle au théâtre Gran Garden Arena de Las Vegas, aux États-Unis.

Eliades Ochoa et son Groupe Patria, nominés dans la catégorie de meilleur Album Tropical Traditionnel, pour le CD El Eliades que soy, assisteront à la cérémonie ainsi que Pablo Milanes, qui concourt avec son disque Renaciendo dans la catégorie chanteur, auteur, compositeur.

Dans des déclarations à la presse , le président de l'Académie Latine d'Enregistrements, Gabriel Abaroa, a signalé que cette année ils ont reçu plus de 10 000 productions et il a déclaré que les nominations sont le reflet de la dynamique de la musique régionale.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/39712-plusieurs-musiciens-cubains-participeront-au-gala-de-remise-des-prix-grammy-latinos>



Radio Habana Cuba